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HesaMag # 09 – Waste and recycling: workers at risk 

 

 

 
The Commission wants Europe to become a "recycling society" – one that reduces
and uses waste as a resource – by 2020. The idea is that this "circular economy"
will better protect the environment and create new jobs. But will they be inherently
"sustainable jobs"? Read more 

 

Asbestos: Switzerland condemned by European Court of Human Rights 

 
The European Court of Human Rights (ECHR) ordered Switzerland on 11 March to compensate the family of a worker who
died from an asbestos-related work cancer. The judgment should prompt Switzerland to change its law by which claims
for asbestos-related injuries have to be made within ten years of the last exposure. Read more 

Endocrine disruptors: Sweden to take Commission to court for "inaction" 

 
Press reports indicate that the Swedish government is readying a complaint to the Court of Justice of the EU over the
Commission’s decision to put the adoption of criteria for identifying endocrine disruptors (EDCs) on indefinite hold. Read 
more 

Outbreak of silicosis among Spanish quartz conglomerate workers  

 
Between 2009 and 2012, 47 cases of silicosis were diagnosed among workers from the stone industry in four municipalities
in the province of Cadiz (Andalusia). The victims, mostly young workers, had been employed in the manufacture and
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installation of kitchen countertops with quartz conglomerates, a material characterized by its high content of crystalline 
silica. Read more 

France: crisis brings down work accident rate  

 
The incidence of work accidents declined in France from 2005 to 2010, reports the Labour Ministry’s department for 
research, studies and statistics (Dares). The number of work accidents (WAs) per million paid work hours fell from 24.7
in 2005 to 22 in 2010. The report’s authors link the decline to the economic crisis. Read more 

 

NGO's criticize the chemical industry's strategy to influence the EU-US trade negotiations

 
The chemical industry is trying to influence the Transatlantic Trade and Investment Partnership (TTIP) negotiations,
according to two environmental NGOs. In early March, the Center for International Environmental Law (CIEL) and
ClientEarth made public a report analyzing the content of a leaked document sent by the European and US chemical
industries to the TTIP negotiators in December 2013. Read more 

  

 

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 
  

HesaMag # 9 - Déchets et recyclage : des travailleurs en danger 

 

 

 
La Commission veut que l'Europe devienne une "société du recyclage" à l'horizon
2020. Soit une société qui limiterait sa production de déchets et les utiliserait
comme une ressource. Cette "économie circulaire" devrait permettre de mieux 
protéger l’environnement tout en créant de nouveaux jobs, mais s'agira-t-il 
forcément d'"emplois durables" ? En savoir plus 

 

Amiante : la Suisse condamnée par la Cour européenne des droits de l'homme 

 
La Cour européenne des droits de l'homme (CEDH) a condamné le 11 mars la Suisse à dédommager la famille d'un ouvrier
décédé d'un cancer professionnel lié à l'amiante. L’arrêt devrait encourager la Suisse à amender sa législation qui prévoit
la prescription des infractions liées à l’amiante seulement dix ans après la dernière exposition. En savoir plus 

Perturbateurs endocriniens : la Suède compte poursuivre la Commission pour "inaction"

 
D'après la presse, le gouvernement suédois s'apprêterait à déposer une plainte devant la Cour de justice de l'Union 
européenne contre la Commission à la suite de sa décision de reporter sine die l'adoption de critères de définition des
perturbateurs endocriniens. En savoir plus 

La silicose frappe les ouvriers espagnols de l'industrie du quartz composite 
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De 2009 à 2012, 47 cas de silicose ont été diagnostiqués parmi les ouvriers de l'industrie de la pierre dans quatre 
municipalités de la province de Cadix (Andalousie). Les victimes, surtout des jeunes ouvriers, travaillaient dans des
entreprises de fabrication et d'installation de plans de travail de cuisine à base de quartz composite, un matériau caractérisé 
par sa haute teneur en silice cristalline. En savoir plus 

France : la crise a réduit la fréquence des accidents du travail  

 
Le taux de fréquence des accidents du travail a diminué en France entre 2005 et 2010, rapporte la direction de l'animation
de la recherche, des études et des statistiques (Dares), qui dépend du ministère du Travail. Le nombre d'accidents du
travail (AT) par million d'heures rémunérées est passé de 24,7 en 2005 à 22 en 2010. Les auteurs du rapport établissent
un lien entre ce recul et la crise économique. En savoir plus 

 

Les ONG critiquent le lobbying de l'industrie chimique sur les négociations commerciales
UE-Etats-Unis  
 
Selon deux ONG environnementalistes, l'industrie chimique cherche à influencer les négociations du Partenariat
transatlantique de commerce et d'investissement (TTIP). Début mars, le Center for International Environmental Law 
(CIEL) et ClientEarth ont diffusé un rapport analysant le contenu d'un document confidentiel envoyé par les industriels
européens et américains de la chimie aux négociateurs du TTIP en décembre de 2013. En savoir plus 
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